



Wanderausstellung „Selbsthilfe. Gruppen. Leben.“ Bürgerinformation im Kerpener Rathaus

Kerpen, 08.06.2017

Mit der Wanderausstellung „Selbsthilfe. Gruppen. Leben.“ stellt das Selbsthilfe-Büro Rhein-Erft-Kreis des Paritätischen Wohlfahrtsverbandes gemeinsam mit Selbsthilfegruppen aus unterschiedlichen Themenfeldern die Vielfalt der Selbsthilfe vor. Die Ausstellung will über die vielen verschiedenen Schwerpunkte und Aufgaben der Selbsthilfegruppen informieren und Menschen einladen, ebenfalls in der Selbsthilfe aktiv zu werden und sich und anderen zu helfen.

Gabriele Miller-Staudt, Leiterin des Selbsthilfe-Büros Rhein-Erft-Kreis, freut sich, dass die Wanderausstellung vom 01.- 30.Juni 2017 im Foyer des Rathauses Kerpen gastieren darf. Dieter Spürck, Bürgermeister der Kolpingstadt Kerpen, wird die Ausstellung in einer Feierstunde am eröffnen, zu der alle Bürger herzlich eingeladen sind. Das Selbsthilfe-Büro und die Selbsthilfegruppen stellen sich vor und sind für Informationen und Fragen offen.

Selbsthilfegruppen bieten Gemeinschaft, Austausch und Unterstützung für viele, die sich sonst alleine mit ihren Problemen fühlen. In der Gruppe finden sich Menschen, die ähnliche Probleme haben und die Verständnis haben – Verständnis, welches eben nur Betroffene empfinden können. Hier wird gemeinsam nach Lösungen gesucht. Wer eine Selbsthilfegruppe gründet oder besucht, sucht Veränderung und möchte sich aktiv mit einem Thema auseinandersetzen. Viele Beispiele hierfür sind in der Ausstellung zu sehen.

Die Ausstellung findet auch anlässlich des 10jährigen Jubiläums des Selbsthilfe-Büros statt. Das Büro unterstützt die ca. 120 Selbsthilfegruppen im Kreisgebiet in allen Belangen und ist Ansprechpartner bei allen Fragen rund um die Selbsthilfe für die Bevölkerung des Rhein-Erft-Kreises, sowie für alle Profis aus dem Gesundheits- und Sozialwesen.